

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan penelitian di sekolah SMP N 3 Manado, maka dapat disampaikan sesuai dengan rumusan masalah yang di angkat oleh penelitian bahwa:

Startegi pembelajaran pendidikan agama Kristen dapat membangun suasana belajar yang menyenangkan, dan guru memberikan kesempatan kepada siswa yang belum mebawa Alkitab dapat menggunakan *Hendphone* dan kurangnya fasilitas sperti LCD juga mempengaruhi pembelajaran.

Faktor-faktor yang menjadi hambatan dalam melaksanakan startegi pembelajaran PAK di SMP N 3 Manado yaitu kurangnya sarana dan prasarana (LCD), siswa tidak mebawa Alkitab, keributan siswa dikelas meskipun ada guru dan tidak menghargai guru tersebut, kurangnya rungan belajar untuk mata pelajaran agama Kristen, sikap kenyamanan dari siswa ke guru sangat kurang karena siswa tidak terlalu dekat dengan guru agama tersebut.

Berdasarkan hasil wawancara, dapat disimpulkan bahwa upaya yang dilakukan dalam mengatasi hambatan strategi pembelajaran PAK di SMP Negeri 3 Manado yaitu dengan cara memaksimalkan komunikasi langsung antara kepala sekolah dengan guru-guru, kepala sekolah, guru-guru dan peserta didik, kepala sekolah, guru-guru,

peserta didik dan orangtua baik secara langsung maupun lewat grup *handphone* karna dunia sekarang sudah canggih yang jauh akan terasa dekat kalau lewat telvon.

## B. Saran

Untuk guru Terapkanlah strategi yang sangat unik dan menarik bagi siswa di saat proses pembelajaran dan memperjelas tentang strategi pembelajaran pendidikan agama Kristen dan untuk fasilitasnya di perlengkapkan dengan adanya LCD agar proses pembelajaran bagi siswa sangat menarik dengan adanya gambar-gambar di paparkan di ruang kelas tersebut.

Untuk siswa menerapkan rasa saling menghargai kepada guru agama sendiri atau menghargai teman lainnya agar proses pembelajaran di kelas berjalan dengan baik.

Untuk peneliti lebih memiliki wawasan yang luas dalam hal melakukan penelitian agar semakin memahami pembelajaran strategi untuk pendidikan agama Kristen bagi siswa untuk kedepan.